



Protokollauszug aus der 108. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses vom 30.04.2014

öffentlich

**Top 4.5 Neubau für die Suppenküche
14/SVV/0297
zur Kenntnis genommen**

Herr Dr. Scharfenberg fragt, wie mit dem Beschluss der Stadtverordnetenversammlung umgegangen werde – nach seiner Rechnung könne die Suppenküche bis Oktober fertig sein.

Herr Richter informiert, dass der Oktobertermin nach dem derzeitigen Stand nicht realisierbar sei, im günstigsten Fall wäre eine Umsetzung zum Jahreswechsel 2014/2015 möglich; vorausgesetzt, die Kommunalaufsicht stimme zu - und da sei ein Beschluss zur Einführung einer Übernachtungssteuer ein hilfreiches Signal.

Auf die Nachfrage von Herrn Berndt, welche Kosten durch die Variante der Ansiedlung der Suppenküche im Ernst-von-Bergmann-Klinikum entstanden wären, antwortet Frau Müller-Preinesberger. Dies sei nicht geprüft worden, da diese Variante nur als Notfalllösung in Betracht gezogen wurde; oberste Priorität war immer, die Suppenküche auf dem Gelände der Stadtverwaltung zu erhalten.

Die Mitteilungsvorlage wird **zur Kenntnis genommen**.